
CONVOCATION 
 

 
 Assemblée Générale du Comité Départemental de Tennis de Table CD Ping 12 
 
A Mme, Mr le Président, 
 
J’ai le plaisir de vous inviter à participer à l’Assemblée du Comité Départemental de 
Tennis de Table qui se tiendra le Samedi 09 septembre 2023 à 9h30 

A la maison des associations des Costes Rouges 
3 Av. des Palombes, 12850 Onet-le-Château 

 
Ordre du jour :  

- Pointage des représentants des clubs. 
- Mot d’accueil 

Assemblée Générale : 
- Vote du Procès-verbal de l’Assemblée Générale 2022. 
- Rapport moral de la présidente Aude Cavarroc. 
- Rapport d’activités du Secrétaire Général Gilbert Douls. 
- Bilans sportifs du président de la Commission sportive Laurent Gaudel. 
- Compte de résultat 2023 et bilan financier du trésorier Philippe Gallien. 
- Election des délégués aux AG fédérales et au Conseil de Ligue. 
- Démission et nouvelles candidatures de membres pour le Comité. 
- Projets et budget prévisionnel 2024. 
- Remise des aides pour les joueurs ayant représenté le département en 

épreuves de niveau national. 
- Remise des lots pour les jeunes ayant participé à au moins une étape du 

Challenge du département et qui étaient absents lors de la finale. 
- Remise des médailles du mérite départemental et de la médaille d’argent du 

mérite Régional. 
- Questions diverses 

 
A l’issue de la réunion, les participants seront invités à participer au repas 

qui sera offert aux membres du CD et à un représentant par club. 
 
Bien cordialement. 
Aude CAVARROC 
Présidente du Comité Départemental. 
 
Rappels : 1 Chaque association sportive doit être représentée à l’Assemblée Générale 
par un délégué élu à cet effet. En cas d’empêchement, celui-ci peut être représenté 
par un autre membre de l’association sportive auquel il aura remis un pouvoir signé en 
bonne et due forme. (Modèle ci -joint). 
 
2 Les inscriptions pour le repas sont obligatoires, tant pour les repas payés par le CD 
que pour les participants qui devront en acquitter le montant lors de l’AG pour finaliser 
le nombre définitif de convives. Les inscriptions de dernière minute ne seront tolérées 
qu’avec l’aval du restaurateur. 
Inscriptions avant le 28 août auprès de Gilbert Douls (06 09 32 11 30) ou par mail  

doulsgilbert@gmail.com 
  



Rapport moral : 
 
Mesdames, Messieurs, 
Chers ami(e)s pongistes, 
 
Merci à tous d’être présents aujourd’hui. 
J’ai une nouvelle fois l’honneur de présider cette Assemblée Générale et elle est 
importante, puisqu’elle nous montre à tous qu’ensemble, tout est possible. Vous le 
savez, j’ai souhaité prendre cette place afin de permettre à nos clubs de rester 
autonomes, tant du point de vu des organisations sportives, que dans l’atteinte de nos 
objectifs communs pour le développement du Ping Aveyronnais. 
Et bien ça y’est, nous y sommes. Le nombre de nos licenciés est quasi identique à la 
période d’avant Covid. Le nombre de jeunes et de féminines progresse chaque saison. 
La formation des bénévoles est en route et l’état de nos comptes est très 
encourageant.  
Le chemin a été difficile, mais grâce à vous tous, nous progressons. Nous pouvons 
donc continuer de regarder vers l’avenir plus sereinement, même si nous devons 
continuer de travailler ensemble, d’élaborer de nouveaux projets, d’échanger nos 
idées afin de faire perdurer le ping Aveyronnais. 
L’obtention du BP JEPS par Rémi, que nous avons majoritairement accompagné dans 
cet objectif de réussite, est une aubaine pour l’ensemble de nos clubs. Il nous offre 
l’opportunité d’avoir un entraîneur diplômé, disponible et compétent, afin de nous aider 
dans l’encadrement et la progression de chacun de nos pongistes.  
La saison qui s’annonce sera également sous le signe de la nouveauté et devra nous 
permettre de fidéliser nos jeunes, qui sont l’avenir de notre sport. La mise en place 
d’un championnat conçu pour eux doit aider les clubs, les coaches et surtout les jeunes 
à prendre plaisir à la pratique en compétition, afin de les voir évoluer dans notre 
championnat senior pour les années futures. 
Nous avons également commencé notre initiation à l’organisation de manifestations 
autour du ping en extérieur, selon la volonté fédérale. Cela nous permettra de toucher 
de nouveaux publics et peut être, de générer de nouvelles licences. 
D’un point de vu des formations, nous pouvons nous féliciter d’avoir eu autant de 
candidats sur les sessions organisées par le Comité et par la Ligue. L’augmentation 
du nombre de JA au sein du Département, nous assure une pérennisation dans 
l’organisation d’événements prochains, et celle du nombre d’Arbitre Régionaux va 
nous permettre d’être plus performant dans le respect des règles liées à notre sport. 
Concernant les féminines, certes encore trop peu nombreuses, elles  nous montrent 
une réelle envie de participer aux manifestations qui s’ouvrent à elles. Reste à les 
motiver afin qu’elles puissent prendre plus de places en terme de bénévolat et de 
postes à responsabilités au sein de nos clubs et du Comité, à l’exemple de Séverine 
qui souhaite nous rejoindre cette année suite à son élection comme présidente de son 
club. 
Comme chaque saison, nous tenons à encourager nos pongistes représentant le 
Département lors de compétitions Nationales. Je tiens à féliciter tout particulièrement 
Axel COUDERC pour son titre de vice champion de France aux championnats de 
France par classement dans la catégorie H12, Bourhan Abdourazak pour sa 
participation à cette même compétition nationale en catégorie classements moins de 
15, ainsi que Sarah Calado, Georgiana Domuta et Ange Kouassi pour leurs 
performances au critérium. Ils recevront tout à l’heure une aide pour leurs 
déplacements liés à ces épreuves nationales. 



Dans ce rôle de soutien que nous avons auprès des compétiteurs et selon des critères 
définis par le Comité Olympique, le CD à nommé Axel Couderc pour la remise des 
trophées du mouvement sportif, organisé par le CDOS. Il se verra donc remettre un 
prix lors de cette soirée. 
 
Après ces bonnes nouvelles, je vais me permettre un discours plus personnel. Vous 
le savez, le rôle de Présidente du CD est fastidieux. Vous m’avez permis de prendre 
cette place, de tenir ce rôle, vous m’avez fait confiance et je vous en remercie 
sincèrement. Cette expérience m’a permis d’évoluer, tant d’un point de vue 
pongistique que personnel.  
Mon objectif était de permettre au CD de sortir de la crise du Covid et d’aider les clubs 
à se relancer. Je considère que grâce à vous, nous avons réussi. Mais toutes les 
bonnes choses ont une fin et je profite de cette AG pour vous annoncer que je ne 
renouvellerai pas ma candidature à ce poste à la fin de l’Olympiade. Je souhaite 
cependant rester membre active du Comité et au sein de mon club. Si je fais cette 
annonce si tôt, c’est parce qu’il me parait primordial de pouvoir accompagner mon ou 
ma successeur afin que le relais soit simple et efficace. Je resterai bien évidemment 
disponible pour l’aider à l’issue de mon mandat. 
 
Merci à tous en vous souhaitant une excellente saison sportive à venir. 
 
         Aude CAVARROC 
 

Rapport du secrétaire général du Comité Départemental : 

Les activités du CD Ping 12 ont été intenses et variées et il m’appartient d’en faire 
la synthèse en complément du rapport moral et des divers bilans et comptes-rendus 
sportifs et financiers. La reprise d’activités a certes été favorisée par la fin de la 
pandémie mais surtout par les initiatives coordonnées du Comité qui ont été 
concrétisées par une forte implication de vos élus. Les dirigeants de clubs et les 
adhérents de toutes générations, ainsi d’ailleurs que les féminines ont solidairement 
soutenu ces innovations. Les subventions spécifiques obtenues par Aude ont été 
optimisées par les formations de juges arbitres et arbitres régionaux en Aveyron avec 
Alexandra Teyssié. La suggestion émise par Georges Andrieux d’agir pour l’initiation 
et la détection de jeunes pongistes a été outrepassée avec l’élaboration, par la 
Commission sportive, d’un prochain championnat de jeunes en quatre manches 
réparties sur autant de sites. La démission du trésorier a été surmontée grâce au relais 
assumé par Philippe Galien qui s’est aussi fait promoteur des mesures règlementaires 
et fiscales de soutien aux bénévoles (excluant hélas ceux qui ont des revenus 
insuffisants pour être soumis à l’impôt sur les revenus…). On peut aussi se réjouir du 
succès croissant des deux éditions de l’estivale CD Ping 12 avec un quasi doublement 
des participations de la récente édition 2 sur les quatre manches de l’édition 
inaugurale ; l’implication de Benjamin Cavarroc, d’Aude et des clubs accueillants sont 
ainsi justement récompensés. Le Challenge du Conseil départemental reste très 
prisé avec une centaine de participants ; grâce en soit rendue à son inlassable 
responsable Eric Demange et à ses assesseurs, mais aussi d’accompagnants 
dévoués. Eric s’est aussi fait le promoteur d’une première initiative du Ping en extérieur 
à Lioujas, soutenue par le CD et dont la fédération entend faire un instrument de 



vulgarisation. La féminisation, obsessionnellement voulue par notre présidente, s’est 
notamment amorcée par l’engagement de deux équipes interclubs en compétitions 
régionales. Le Comité a pris acte de la fusion absorption du club d’Entraygues par 
Lioujas puis de Sébazac par Onet. La diminution du nombre de clubs n’est pas à priori 
satisfaisant car le maillage territorial reste peu propice à l’attractivité de notre discipline 
sportive, mais nul ne doute que les deux clubs « absorbants » sont désormais sur la 
voie d’une structuration gage d’essor, de rayonnement et de solide capacité 
d’encadrement technique. Une fois encore, le club d’Espalion s’est distingué par des 
événementiels basés sur des opérations de découverte et d’initiation lors de la « Fête 
de la montagne à Laguiole appuyés par le CD, sur des stages de haut niveau voire 
des rencontres à l’échelle de la francophonie pongiste. Il est moins réjouissant de 
rappeler que le Comité a dû revenir (après la trêve Covid) au recours aux cotisations 
d’adhésions et amendes pour les clubs et à des mesures incitatives pour le respect de 
l’éthique sportive. Notre devoir impérieux d’information et de promotion reste 
concentré sur le site du CD Ping 12 par lequel transitent les informations, décisions et 
directives officielles. Alain Garcia-Bonet a agi pour le moderniser et le renforcer afin 
d’optimiser son fonctionnement et sa capacité. Le regret majeur pour la saison écoulée 
tient au renoncement forcé au projet d’organisation d’un déplacement collectif pour les 
Jeux Olympiques de Paris 2024. Ni le CIO, ni la Fédération, ni l’Etat, (qui a 
réquisitionné tous les Centres d’hébergements de groupes pour des délégations 
étrangères), n’ont agi pour rendre plausible ce beau projet ! C’est navrant et il ne reste 
donc plus qu’à espérer une bonne médiatisation télévisée à titre consolatoire… Pour 
ne pas conclure sur ce constat critique et négatif, il faut trouver un satisfécit basé sur 
la croissance des effectifs départementaux, essentiellement fondée sur le dynamisme 
des clubs. Tous les dirigeants et pratiquants doivent assumer cette mission de 
recrutement de pongistes de tous âges et de tous niveaux pour prolonger ce rebond 
statistique encourageant.           

                                                                                                          Gilbert Douls. 

 

Rapport d’activité saison 2022 – 2023 : 

Voir power point présenté par le Président de la commission sportive. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Compte de résultats et bilans 



Présentation des comptes par le Trésorier et la Présidente. 

 
 

Le détail des comptes et Etats de gestion sont disponibles sur demande. 



 
 

 

 



Election du Comité Directeur pour l’olympiade 2021 -2024. 
 
Lors de cette Assemblée, il est procédé à l'élection : 
 
Du complémentaire Comité directeur (Tableau ci-joint). 
 
D’un délégué, Mr Gallien Philippe et de sa suppléante  Mme CAVARROC Aude pour 
siéger à l'Assemblée générale de la FFTT. 
 
D’une déléguée,  Mme CAVARROC Aude pour siéger au sein du Comité directeur de 
la Ligue. 
 
Le mandat de ces élus court jusqu’à la fin de l’olympiade en 2024. 
 
NOM Prénom => N° Licence =>  Club => Année d’élection 
 

CAVARROC Benjamin 379947 Entraygues => Lioujas Elu 2020 
DOULS Gilbert 123339 Lioujas Elu 2020 

GALLIEN Philippe 123142 Sébazac => Onet le Château Elu 2020 
GARCIA-BONET Alain 46387 Capdenac Elu 2020 

GAUDEL Laurent 12838 Entraygues => Lioujas Elu 2020 
GAZAGNES Gérard 121198 Onet le Château Elu 2020 

GINESTET Alain 12948 Espalion Elu 2020 
MARTINEZ Patrick 123882 Espalion Elu 2020 
GAUDEL Germain 12839 Entraygues => Lioujas Elu 2021 
DEMANGE Eric 124402 Lioujas Elu 2021 

CAVARROC Aude 091409 Entraygues => Lioujas Elue 2021 
MASSON Edith  Villefranche de Rouergue Démissionnaire 2023 

ANDRIEUX Georges 12207 
 

Villefranche de Rouergue Elu 2022 

LANDES Julien 46341  
 

Capdenac Elu 2022 

KAÏKATI Séverine 7212755 
 

Capdenac Elue 2023 

DROUHIN Thomas 776723 Baraqueville Elu 2023 
 
 
Composition du bureau directeur du CD Ping 12 pour le restant de l’olympiade : 
2021 -2024. 
 
Présidente : CAVARROC Aude 
Trésorier : Philippe GALLIEN 
Secrétaire : DOULS Gilbert 

 

 

 

 

 

 



Projet sportif : 

En plus des prérogatives du CD Ping 12 qui sont :  
- organiser, coordonner, développer et contrôler la pratique du tennis de table au sein du 

département   
- organiser des réunions et Assemblée générale 
- établir des relations suivies avec la Fédération Française de Tennis de Table, la Ligue 

Occitanie, la Direction Départementale de la Jeunesse et des Sports et le Comité 
Départemental Olympique et Sportif 

- défendre les intérêts moraux et matériels du Tennis de Table en son département 
- entreprendre toute action nécessaire au développement du Tennis de Table en Aveyron 

 
La rédaction du projet sportif est l’outil indispensable pour fixer nos objectifs, quantifier les 
actions à mettre en place et mesurer leurs atteintes par des critères concrets. 
 

Objectifs 2021-2022 2022-2023 2023-2024 
Augmenter le nombre de 
jeunes licenciés et les amener 
vers une pratique en 
compétition 

Licences loisirs : 
63 

Licences compét: 
60 

Licences loisirs: 
Objectif : 70 

Réel : 89 
Licences compét: 

Objectif : 70 
Réel : 82 

Licences loisirs : 
100 

Licences compét: 
90 

Augmenter le nombre de 
licenciées féminines 

37 Objectif : 42 
Réel : 46 

50 

Augmenter le nombre de 
bénévoles formés sur le 
département afin favoriser un 
encadrement de qualité et 
d’optimiser le nombre de JA 

Initiateur = 15 
AR = 21 
JA 1 = 16 
JA 2 = 2 
JA 3 = 1 

Initiateur = 20 
AR = 28 
JA 1 = 21 
JA 2 = 3 
JA 3 =1 

Initiateur = 25  
AR = 30 
JA 1 = 25 
JA 2 = 6 
JA 3 = 4 

 

Plan d’action : 

Axe 1 : Développer le recrutement et la fidélisation des jeunes afin de répondre aux objectifs 
d’augmentation du nombre de licenciés mineurs, d’accompagnement de ces jeunes vers la 
compétition et de permettre la formation pour un encadrement de qualité. 

- Action1 : remettre en place des cycles de découverte et d’initiation pour les scolaires 
dans le but de susciter un intérêt pour le Ping chez un public novice et ainsi, générer de 
nouvelles licences 

- Action 2 : continuer de s’impliquer et de favoriser l’accès vers les manifestations 
destinées à ce public (challenge conseil départemental jeunes, tournoi de la ligue 
pongistic event, critériums jeunes, ping tour, tournoi par handicap ouvert aux non 
licenciés…). Le but étant de valoriser la pratique des jeunes et leur permettre une 
pratique adaptée à leur âge, les amener progressivement vers la compétition  

- Action 3 : mettre en place des stages et entraînements encadrés spécifiques pour les 
jeunes afin de fidéliser et perfectionner ce public dans des conditions spécifiques 
adaptées à leur progression  

- Action 4 : accompagner les bénévoles vers la formation d’animateur et valoriser 
l’encadrement déjà existant pour doter les clubs de plusieurs licenciés formés et ainsi, 
renforcer les entrainements ciblés et dirigés  



Axe 2 : Développer le Ping au féminin : 

- Action 1 : organiser des stages et entraînements encadrés spécifiques pour les féminines 
afin de permettre le rassemblement des pongistes féminines du département et 
limitrophes et leur offrir un accès à une pratique adaptée à leurs besoins  

- Action 2 : organiser des événements pouvant générer de nouvelles licences féminines 
(rencontre parents-enfants, ping tour,…) dans le but de susciter un intérêt pour le Ping 
chez un public novice et ainsi, générer de nouvelles licences 

  

Axe 3 : Formation de bénévoles, pour un encadrement de qualité et pour pérenniser la gestion 
technique des manifestations sportives 

- Action 1 : organiser des sessions de formations régulières au sein du département et 
communiquer sur les possibilités de formations mises en place par les diverses instances 
pongistes dans les départements limitrophes 

- Action 2 : favoriser l’accès à ces formations en aidant financièrement les bénévoles qui 
souhaitent s’y investir 

- Action 3 : à moyen terme, permettre l’accès à la formation continue pour un jeune dans 
l’optique de pérenniser un emploi salarié par la suite 
 

ð Ces 3 actions ont un but identique, à savoir de faciliter et favoriser l’accès aux 
formations afin de générer un nombre suffisant de pratiquants compétents en matière 
d’encadrement et de gestion organisationnelle d’évenements. Par ce biais, nous 
éviterons que les JA et bénévoles actuels ne s’épuisent et assurerons la pérennisation 
des clubs, entraînements, et compétitions au sein du département. 

 
Les projets en cours : 
 
Co-organisation avec le club d’Espalion, du stand de tennis de table lors de la fête à laguiole : 
cette journée regroupant plusieurs associations sportives à permis à 74 visiteurs de s’essayer à 
la pratique du tennis de table en extérieur. Evenement durant lequel nous avons pu distibuer les 
nouveaux Flyers du Comité concus par Rémi BABEC. Nous avons également pris des contacts 
avec les associations handisport et sports adaptés qui étaient présentes, en vue d’organiser une 
journée sport santé avec eux dans les mois à venir.  
 
Pongistic Event Promo : Journée d’initiation au tennis de table en collaboration avec 
l’association France Alzheimer Aveyron : cet événement aura lieu le 21 septembre 2023 sur le 
site d’Espalion et aura pour but de faire découvrir notre sport à un public ciblé, dans un objectif 
de sport santé. Une demande de goodies a été faite auprès de la ligue afin de répondre aux 
objectifs de la convention Ligue – CD signée cette année, dans l’organisation d’événements 
Pongistic. 
 
Tenter de favoriser la création de nouveaux clubs avec la complicité espérée de Rémi auprès 
des élus locaux. 
 

 



Budget prévisionnel 2024 de l’association 

CHARGES Montant PRODUITS Montant 

CHARGES DIRECTES RESSOURCES DIRECTES 

60 – Achats : matières et fournitures 3500 70 – Vente de produits finis, de marchandises, prestations 
de services 

2485 

  74 – Subventions d’exploitation 6908 

61 – Services extérieurs 0   

   Locations  ETAT :   

   Entretien et réparation  ANS PSF recrutement et fidélisation des jeunes 1500 

   Assurance  ANS PSF : féminisation 600 

   Documentation  ANS PSF : formation 1000 

62 – Autres services extérieurs 3885  ANS PSF : ping extérieur 1000 

   Rémunérations intermédiaires et honoraires 600 Département :  

   Publicité, publications 600 Aide fonctionnement 700 

   Déplacements, missions 2500 Challenge jeunes   1600 

   Services bancaires  Ligue :  

   Frais de cotisation (CDOS) 185 Convention Ligue - CD 508 

63 – impôts et taxes 0   

   Impôts et taxes sur rémunération    

   Autres impôts et taxes    

64 – Charges de personnel 5308 75 – Autres produits de gestion courante 3300 

   Rémunération des personnels : défraiements organisations, 
arbitrages, formations 

3938    756. Cotisations, 

           Licences 

300 

2600 

Charges sociales     756. Inscriptions équipes 400 

   Autres charges : dotations tournois 1370    758 Dons manuels - Mécénat  

65 – Autres charges de gestion courante 0   

66 – Charges financières 0 76 – Produits financiers  

67 – Charges exceptionnelles 0 77– Produits exceptionnels  

68 – Dotation aux amortissements, provisions et 
engagements à réaliser sur ressources affectées 

0 78 – Reprises sur amortissements et provisions  

69 – Impôts sur les bénéfices (IS) ; Participation des salariés 0 79 – Transfert de charges  

TOTAL DES CHARGES 12 693 TOTAL DES PRODUITS 12 693 

CONTRIBUTIONS VOLONTAIRES EN NATURE 

86 – Emplois des contributions volontaires en nature 28 800 87 – Contributions volontaires en nature 28 800 

861 - Mise à disposition gratuite de biens et services 10 000 870 - Bénévolat 18 800 

864 - Personnel bénévole 18 800 871 - Prestations en nature 10 000 

TOTAL 41 493 TOTAL 41 493 

 



ANS 2023 ET FDVA 2023 

 

 

Axe de 
développement Thème Descriptif 

Subvention 
ANS à 

justifier 

Ping citoyen 
Recrutement 
et fidélisation 

des jeunes 

Actions de sensibilisation visant à 
promouvoir le tennis de table et attirer 
les jeunes de 4 à 11 ans dans les clubs, 

sous une forme opérationnelle 
(scolaires,…)                                                       

Actions visant à fidéliser les licenciés 
jeunes dans les clubs    Soutien auprès 
des clubs dans leurs actions envers les 

jeunes de 4 à 11 ans 

1500 

Ping citoyen Féminisation 
Actions visant à promouvoir la pratique 
féminine et / ou mixte et l'implication 

des femmes au sein des structures 
600 

Ping loisirs / 
Nouvelles 
pratiques 

Ping en 
extérieur 

Organisation d'une étape du ping tour ou 
d'animations du Ping en extérieur                                                                                          

Aide et accompagnement des clubs pour 
les opérations été ping 

500 

Structuration 
clubs de demain Formation 

Organisation de sessions de formation à 
destination des bénévoles.                                                                             

Participation des élus du comité dans des 
formations spécifiques pour les 

bénévoles 

1000 

Fonctionnement global 
(Reconduction non validée car 

déjà obtenue la saison dernière) 

Accompagner et fédérer les clubs dans la 
mise en place d'événements visant à 
développer la pratique du tennis de 

table.                                                                                    
Participer au renouvellement et / ou au 

développement de matériels adaptés à la 
pratique du tennis de table, pour tous 

âges et tous publics.                                                                                  
Contribuer à la progression du nombre 
de licenciés des clubs.   Eviter que les 

clubs ne ferment par manque de 
licenciés et / ou de moyens humains et / 

ou matériels.                                        
Permettre la progression des licenciés et 

les accompagner dans leur évolution.                             

 0 



 

 

Additif de l’assemblée générale du samedi 9 septembre 2023. 

- Message du président fédéral Gilles Erb  Dans un message vidéo diffusé en début de 
réunion, le président de la fédération a tenu à excuser son absence et exprimé le souhait 
de voir se diversifier l’offre sportive par le ping en extérieur, d’obtenir le déroulement 
de compétitions internationales en France, de faire évoluer la structuration (embauche 
envisagée d’un directeur technique national), la gouvernance et d’accentuer la 
communication via notamment l’évolution du site Internet  et la médiatisation du tennis 
de table avec l’appui  de Paris 2024 . Il a salué le rôle essentiel des bénévoles pour 
favoriser l’augmentation des effectifs bien amorcée mais qui doit être prolongée et 
amplifiée. 

- Unanimité   l’ensemble des rapports présentés lors de l’assemblée générale ont été votés 
à l’unanimité des 33 représentants des clubs présents.  
 

- Vidéoprojecteur  Il s’est avéré difficile d’obtenir le prêt d’un vidéoprojecteur pour cette 
assemblée générale. Aude Cavarroc a donc suggéré de proposer l’achat de cet 
équipement lors de la prochaine réunion du Comité directeur. 
 

- Validation du PV de l’AG 2022   Le Compte-rendu de la précédente AG a été validé 
à l’unanimité selon la procédure règlementaire. 
 

- Démissions annoncées Dans son rapport moral, la présidente Aude Cavarroc a annoncé 
son souhait de ne pas effectuer un nouveau mandat de présidente pour la prochaine 
mandature, mais elle acceptera un rôle moins accaparant. Après le secrétaire Gilbert 
Douls qui avait annoncé l’intention de cesser ses fonctions au terme du mandat en cours, 
le président de la commission sportive, Laurent Gaudel et le trésorier Philippe Gallien 
ont également exprimé le souhait de cesser ces fonctions tout en restant disponibles pour 
siéger au CD. Il faut donc espérer des candidatures pour la prochaine assemblée générale 
élective prévue en juin 2024. 
 

- Bonnes statistiques   Les effectifs départementaux atteignent 450 licenciés environ ce 
qui confirme un encourageants rebond. Avec 36 équipes engagées en compétitions 
départementales (32 l’an dernier), 9 équipes aveyronnaises en région (8 l’an dernier), 
385 joueurs engagés en critérium et 253 pour l’Estival CD Ping 12, l’engouement pour 
les compétitions est également en nette progression. 
 

- Premier joueur classé pour les clubs aveyronnais  C’est avec une légitime fierté que 
Patrick Martinez a annoncé l’accès parmi les joueurs classés, du licencié du club 
d’Espalion ange Kouassi ! Il n’y a pas de précédent pour les clubs de l’Aveyron ! 
 

- Deux nouveaux élus au Comité   C’est à l’unanimité et à mains levées qu’ont été élus 
au CD les deux candidats Séverine Kaïkati (Capdenac) et Thomas Drouhin 
(Baraqueville). La démission de Edith Masson a, en revanche, été validée à sa demande. 



Les délégations de Philippe Gallien pour la Fédération et d’Aude Cavarroc pour la Ligue 
Occitanie ont également été officialisées. 
 

-  
 

- Le GEPSA a pris fin  Le Groupement d’Employeurs qui avait permis a Rémi Babec 
de prendre le relais d’Alexandra Teyssié au service des sept clubs adhérents et du CD a 
été dissous après l’obtention du BPJEPS par Rémi qui a décidé de devenir auto 
entrepreneur pour l’encadrement technique au sein des clubs aveyronnais et pour le 
Comité. Il a déclaré préférer cette option à un emploi salarié dans un grand club en 
raison de son attachement à l’Aveyron.  
 

- Intervention de la présidente du CDOS Mme Douls qui a félicité la présidente et les 
participants pour la parfaite tenue de cette réunion et rappelé les prochaines initiatives 
et conférences proposées à l’intention de l’ensemble des sportifs et dirigeants ainsi que 
l’organisation envisagée pour le passage de la flamme des Jeux le 13 mai à Millau. 
 

- Le Conseil Départemental excusé   Le Président du Conseil Départemental M. Viala 
avait excusé son absence et annoncé ne pas être représenté pour cette AG. 
 

- Les récompenses  En fin de réunion, Aude Cavarroc et Laurent Gaudel ont distribué 
12 trophées du mérite départemental à des dirigeants et éducateurs méritants.  
Stéphane Marty et Jérôme Costecalde, Daniel Rigaud (Decazeville), Clara Galtier, 
Christophe Barre et Laurent Romiguière (Ping Vallon), Germain Gaudel ( Entraygues), 
Eric Jonckeere (Espalion) (excusé), Alex Fontanaud, Jean-Marc Pillone et Gauthier 
Frégeat (Lioujas), Emmanuel Roucole (Villefranche de Rouergue). 
 

- Gilbert Douls (Lioujas et secrétaire du CD) recevait la médaille d’argent du mérite 
Régional, decerné par la Ligue Occitanie. Une récompense meritée, reconnue et saluée 
par tous. 

 

 

 

La Présidente : Aude CAVARROC    Le secrétaire : Gilbert DOULS 

 

 


